



狭山台中だより

令和元年 6月7日 第3号

狭山台中学校校訓 <信頼・努力・協同>

学校教育目標

- 学び合う生徒
- 考えて行動できる生徒
- 高め合う生徒

発行者 狭山台中学校長

令和になって1ヶ月。5月・6月は諸活動の充実期

本校では、「豊かな心を育てる教育の充実」を図るため、生徒一人一人が自己肯定感を高められる学年・学級集団づくりに努めています。そのため学年や学級の中で自己を生かし、仲間の良さに気づき、協力して助け合う生徒の活動を実現させる一つの手立てとして、5月～6月に学年単位で行われる旅行的行事を重要視しています。

今年度は既に1年生の校外学習と2年生の宿泊学習が実施されましたが、どちらの学年も生徒一人一人が役割を遂行し、協力し合って旅行的行事の目標を達成し、学年の「絆」を深めることができ、成果の大きい活動となりました。3年生は、7月に修学旅行を控えています。どんな修学旅行になるか今から楽しみにしております。

1年生校外学習 5/15(水) 日帰り

中学生になり、期待と緊張の連続で迎えた4月。そして5月から始まった新しい時代【令和】。1年生の皆さんは【狭山台中学校】という新しい生活と、【令和】という新たな時代を、ほぼ同時期に体験したことになります。そんな中行われた校外学習。短い準備期間でしたが、実行委員はじめ、しおりの作成やクラスレクの企画など、様々な形で携わった皆さんのおかげで素晴らしい校外学習となりました。心より感謝申し上げます。当日は、少し汗ばむほどの晴天に恵まれました。バス内でのクイズ大会で盛り上がり、立川市にある国営昭和記念公園に到着。「みんなの原っぱ」で行われたクラスレクで再び盛り上がりました。(♪この～木何の木～に似た木がありましたね!)。そしてバーベキューでは、班で協力して焼肉と焼きそばを作りました。先生方に分けてくれた班もありました。どうもありがとう!午後のオリエンテーリングでは、バーベキューで深まった班の絆がさらに深まりました。難問(奇問?)にめげず、満点を取った班もありました。この校外学習をとおして、スローガンにある中学生としての【自覚】を持ち、新しい仲間と【協力】し、学年カラーである GREEN の【絆】を一層深めることができましたことと思います。今後の皆さんの学校生活を大いに期待できる校外学習でした。(教務主任談)



2年生宿泊学習 5/31(金)～6/1(土)1泊2日



宿泊学習の目標を「一人一人レベルアップし、令和元年に刻む最高の思い出をつくろう」と定め、スローガンを「新たなページにえがけ Best memories」として、静岡県御殿場市「国立中央青少年交流の家」に1泊2日で行ってまいりました。初日は、富士山のトレッキングで標高1800m地点の双子山付近まで、少々きつい山登りを頑張りました。夜のキャンプファイヤーでは、各クラスの代表が、「友情・勇気・笑顔・希望・協力」の5つの誓いの炎を火の神から授かり、更に「絆(キズナ)」の文字も炎で灯し、2年生全員がどんな困難にも負けずに仲間として団結し、協力し合って、「あたたかい学年」を創り上げていこうとする誓いを心に刻みました。ダンスや合唱も大いに盛り上がり、とても楽しい一時を過ごすことができました。二日目は、飯ごう炊さんの食材集めとしてフードハンティングラリーを行い、時間内に全ての班がゴールし、美味しいカレー作りができました。退所式では、後片付けや清掃の出来映えから「来たときよりも美しく!を実践してくれた学校です」というお褒めの言葉を施設長さんからいただきました。実行委員を中心とした生徒たちの頑張りがあって概ね全行程が時間どおりに進行し、生徒一人一人がレベルアップした姿と新たな良さを発見できた有意義な宿泊学習でした。

6月5日(水)、**狭山台中学校第50回生徒総会**が行われました。各議案について慎重な審議により今年度の活動方針、活動計画、予算等が全校生徒の総意で承認されました。更に総会宣言として「いじめゼロ宣言」の継続も確認しました。採決された生徒会活動方針等は、以下のとおりです。

目指す学校像

「**当たり前十か条が当たり前**にできる学校」

スローガン

「**新時代 ～まだ見たことのない台中へ～**」

具体的な方針

- 1 台中生として誇れる無言清掃
- 2 学校から広げるあいさつ
- 3 お互いを尊重し、思いやれる心
- 4 自分たちで成長させる台中行事

いじめゼロ宣言

- 一、人の心を想う
- 二、人の心を傷つけない
- 三、いじめを許さない雰囲気をつくる

学校は、沢山のことを学んで、力をつける場所です。生徒会本部や各専門委員会の活動についても自分たちで決めた事を自分たちで積極的に実行し、狭山台中学校を学びやすく、居心地のよい、地域にも誇れる学校を創り上げていけるよう全校生徒で力を合わせ頑張ってくれることを期待しています。

令和元年初！今年も台中生は大活躍！！



狭山市春季バスケットボール大会 男子の部 優勝 女子の部 準優勝

狭山市中学生ソフトテニス大会 (男子個人戦) 第3位 3年 さん
(女子個人戦) 準優勝 3年 さん

第49回狭山市少年錬成剣道大会 3年男子 準優勝 さん 2年男子 第3位 さん
2年女子 準優勝 さん 1年女子 優勝 さん

埼玉県中学校選抜吹奏楽団第8期生修了証 3年 さん

第65回全日本中学校通信陸上競技大会狭山市予選会 (陸上専門部表彰は2位まで) ☆県大会出場

男子 100m	★1位	3年	さん	200m	2位	3年	さん
1500m	★1位	1年	さん	110mH	2位	3年	さん
走り幅跳び	2位	3年	さん	砲丸投げ	2位	3年	さん
女子 100mH	2位	3年	さん				
走り幅跳び	★1位	3年	さん				
砲丸投げ	2位	3年	さん				
男子 400mR	★1位		さん				さん
女子 400mR	★2位		さん				さん



☆県大会：6/7(金)・8(土) 熊谷スポーツ文化公園陸上競技場

学校の様子から

毎日頑張っています「無言清掃」
生徒自ら「台中ブランド」として、無言で行う清掃活動を行うことをとおして、「集中力、考える力、判断力」を身につけながら、更に豊かな心の育成にもつながる「気配り、目配り、思いやりの心」を育てています。美化委員会を中心に15分の清掃を本当によくやっています。



笑顔あふれる「5校交流会」
5/16(木)、あすなろ学級の生徒たちが、堀兼中、西中、山王中、中央中の生徒たちと交流会を行いました。当日は、本校生徒が司会や進行を務めながら、転がしドッチボール運動やゲームを元気よく行いました。真剣かつ明るい笑顔で楽しく活動し、沢山の友達ができました。



自転車マナーアップ推進指定校
6/4(火)、全校朝会にて、狭山警察交通課より、「自転車マナーアップ推進校」として指定証を授与されました。日頃から自転車利用の際は、ヘルメットを正しく着用し、交通ルールやマナーを遵守し、車や歩行者等に十分気をつけながら安全走行を厳守していきましょう。



3年生最後の学総大会！応援よろしくお願いします！！

令和元年度 学校総合体育大会市内予選会場一覧 1日目：6月21日(金) 2日目：22日(土) 予備日：23日(日) **ガンバレ！台中生！！**

部活動名	会場	部活動名	会場	部活動名	会場
陸上	狭山台中	男子ソフトテニス	智光山テニスコート	男子卓球	中央中
野球	上奥富運動公園	女子ソフトテニス	智光山テニスコート	女子卓球	堀兼中
女子ソフトボール	西中	男子バスケットボール	智光山市民総合体育館	柔道	西中 ※23日(日)のみ
サッカー	赤坂の森運動公園	女子バスケットボール	智光山市民総合体育館	バドミントン	文理中 ※出場なし
女子バレーボール	西中	剣道	入間野中	水泳	入間川中

*屋外種目は、天候により実施できない場合、部活毎に連絡が回ります。 7/6(土) ※出場条件を満たす者

1	29	27	26	25	23	22	21	20	19	18	17	14	13	11	10	8	7	6	5	日	令和元年
月	土	木	水	火	日	土	金	木	水	火	月	金	木	火	月	土	金	木	水	日	
期末テスト一日目	学総人間地区予選	三年保護者会	耳鼻科検診 諸活動停止	二年・あすなろ保護者会	学総予備日 柔道大会	学総市予選二日目	学総市予選 教育実習終了	学年朝会一年	学年朝会二年	学年朝会三年 内科検診二・三年	学総大会前のため放課後部活あり	漢字検定(台中会場)	専門委員会 放課後部活なし	生徒朝会	学総大会前のため放課後部活あり	土曜公開 通陸奥二日目	通信陸上県大会	水曜日課 職員研修 放課後部活なし	生徒総会	授業関係・校行事	六月の主な行事

救命救急職員研修
6/6職員研修において埼玉石心会狭山病院救急救命医先生を講師にお招きし、食物等のアレルギーによるアナフィラキシーショック全身症状や心肺停止等の万一の事故に備えたエピペン実習及び胸骨圧迫やAEDの使用方法等の実技講習を実施しました。

6月の生活目標
○身だしなみを整え、正しい服装で生活しよう。